

Geschichte der Frauenrechte

Arbeitsaufträge zum Video 2

1. Bereits 1921 forderte die Sozialdemokratin Adelheid Popp das Recht auf straffreie Abtreibung, das jedoch erst sehr viel später eingeführt wurde. Erkläre, was darunter zu verstehen ist.

2. Beschreibe das Frauenbild im Nationalsozialismus.

3. In den 1970er-Jahren gab es viele neue Gesetze und einige Fortschritte für Frauen. Nenne einige der neuen Rechte, die Frauen in diesem Jahrzehnt zugesprochen wurden.

4. Stelle fest, inwieweit Frauen heute in der österreichischen Politik genau gleich vertreten sind wie Männer.

5. Beurteile, wo deiner Meinung nach Frauenrechte in Österreich verbessert werden können.

